



Con éxito culminó la Segunda Versión de la Agroexpoferretera Ñuble organizada por Copelec Agroferretería

En el encuentro participaron destacadas autoridades, entre ellas, la Subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, el Director Ejecutivo de la Comisión Nacional de Riego, Wilson Ureta, la Directora Regional de Indap Ñuble, Fernanda Azócar, el Jefe del Departamento de Desarrollo Rural de Odepa, Alberto Ramírez y el Seremi de Agricultura de Ñuble, Antonio Arriagada.

La Agroexpoferretera Ñuble 2024, en su segunda versión, cerró sus puertas con gran éxito este fin de semana consolidándose como un espacio clave para el sector agroferretero en la región.

La actividad, organizada por Copelec Agroferretería, contó con la presentación de innovaciones, productos y servicios que contribuyen al desarrollo del sector agrícola y ferretero.

La feria reunió a expertos, autoridades, proveedores y agricultores, quienes tuvieron la oportunidad de intercambiar conocimientos, establecer alianzas y conocer las últimas tendencias del mercado.

Tal como expresó el Presidente del Directorio de Copelec, Martín Figueroa Ponce, "esta es una ayuda que va netamente a los pequeños agricultores, en la cual nosotros estamos aportando para que ellos puedan conocer nuevas tecnologías para poder trabajar su tierra".

En tanto, para el Gerente General de Cooperativa Copelec, Patricio Lagos, esta actividad es clave porque "estamos prestando apoyo en conjunto con todos nuestros proveedores, haciéndoles capacitaciones, clases, llevándoles tecnologías y conocimientos para que ellos puedan realizar mejor su actividad agrícola".

El evento representa una oportunidad excepcional para acortar las brechas que afectan a la co-

munidad de Ñuble, las cuales requieren de innovación adaptada, aprendizaje y el uso de tecnologías.

En relación a esto, el Subgerente de Copelec Agroferretería, José Antonio Oliva, indicó que "esta es una iniciativa que busca llegar a los agricultores más pequeños, donde además de entregar insumos e innovaciones queremos entregar calidad de vida, para que ojalá en sus años venideros puedan disfrutar todo lo que han cosechado".

Asimismo, la Subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, hizo énfasis en que "Copelec es una cooperativa de alto prestigio en la región de Ñuble, que presta una serie de servicios que son clave para el desarrollo rural. Hemos generado una alianza muy importante, y la colaboración con cooperativas que tienen un fin social es una parte importante de nuestros esfuerzos".

En la misma línea, el Seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, manifestó que "es muy grato que esto se vaya consolidando, porque el aporte que puede traer a Ñuble es muy importante. Estamos respaldando con mucho entusiasmo esta feria y nos interesa que se expanda y se transforme en un hito de la agricultura regional".

Para concluir esta segunda versión, el evento ofreció animación, concursos y una variada y destacada propuesta musical, con la participación de Ceratianos, La 29, Pasión Morena, Los Dinos de Chile y La Sonora Malecón.

